

mazières-en-gâtine

Un nouveau menuisier

Daniel Mimeau, 36 ans, a repris hier la menuiserie de Jean-Michel Noirtault, 60 ans. Après avoir obtenu ses diplômes de menuisier et en micro-entreprise à Champdeniers depuis 2015, il voulait son propre atelier. Originaire de la Boissière-en-Gâtine, en couple avec deux enfants, il reprend la menuiserie mais pas les pompes funèbres. Jean-Michel Noirtault part après vingt-huit ans d'activité, il avait pris la suite de son père Michel en 1991. Le nouveau patron envisage de prendre un ouvrier d'ici un an.



Jean-Michel Noirtault et son successeur Damien Mimeau.